

An die Eltern der Schülerinnen
und Schüler der Sekundarschule

9. Dezember 2020

Informationen zu Covid-19 / Massnahmen

Sehr geehrte Eltern

Aufgrund der aktuellen Situation und der ungewissen Entwicklung über die Festtage hat die Bildungsdirektion nach sorgfältiger Analyse am 8. Dezember 2020 entschieden, die in der Verfügung vom 28. Oktober 2020 definierten Massnahmen bis Ende Februar 2021 zu verlängern bzw. zu verschärfen:

Bestehende Massnahmen

- Die Maskentragepflicht für alle Erwachsenen sowie Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule bleibt bestehen.
- Auf schulische Anlässe und Ausflüge mit Übernachtungen ist zu verzichten.
- Der obligatorische Unterricht (inkl. Unterricht in Anforderungsstufen) findet weiterhin im Präsenzunterricht statt.

Neue Massnahmen

- Ab 10.12.2020 darf jedoch ausserhalb der obligatorischen Fächer gemäss Lehrplan und der sonderpädagogischen Massnahmen kein Präsenzunterricht stattfinden. Das bedeutet, Angebote der Volksschule wie Freifächer und Kurse, freiwilliger Schulsport finden nicht oder im Fernunterricht statt. Für die Sekundarschule bedeutet dies, dass die Kurse *Dance Award*, *Kraftraum* und *Schülerband* bis Ende Februar ausgesetzt werden, da sie nicht im Fernunterricht stattfinden können.
- Für die Gymivorbereitungskurse müssen geeignete Organisationsformen gefunden werden. In der Sekundarschule finden diese deshalb neu in den Atelierräumen statt: Mathematik im Atelier 1 und Sprachen im Atelier 2.

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir eine besinnliche Advents- und Weihnachtszeit, trotz der Verunsicherungen, die das Virus gesellschaftlich und persönlich auslösen kann.

Freundliche Grüsse



Mirco Perot
Leitung Schulleitungskonferenz



Nicole Wohlwend-Rinaldi
Leiterin Schulverwaltung